



Chorische Glanzlichter

Ursulinenkirche: CD-Präsentation des Linzer Jeunesse Chors unter Wolfgang Mayrhofer

„Sende Dein Licht aus“, so heißt es im 43. Psalm, der in den Noten Felix Mendelssohn-Bartholdys quasi als Motto der neuen, am Freitag in der Ursulinenkirche präsentierten CD des Linzer Jeunesse Chors unter Wolfgang Mayrhofer fungiert. „LUX“ ist ein Programm mit ausschließlich geistlicher Chormusik zur im Christentum höchst vielfältig eingesetzten Symbolik des Lichtes. Es setzt beim frühen gregorianischen Hymnus ein, reicht über die Renaissance, die Romantik bis in das 21. Jahrhundert und zeigt textlich wie klanglich eine ungemaine Bandbreite und stilistische Vielseitigkeit in der Gestaltung.

Mit der CD ist nicht nur ein bereits 2017 im Rahmen von Musica sacra erstmals präsentiertes Programm für die Ewigkeit festgehalten worden, sondern die technisch von Erich Pintar perfekt ausgelotete Aufnahme dokumentiert auch

die hohe Qualität dieses Vokalensembles, das vor 36 Jahren von Wolfgang Mayrhofer gegründet wurde. Mayrhofer gilt hörbar zu Recht als einer der besten Chorleiter Österreichs. Da geht es nicht bloß um perfekte Intonation und subtilen Chorklang, der jedoch modulationsfähig genug ist, sich der Musik anzupassen. Sondern da geht es auch um die Intensität des Ausdrucks, um die Emotionsstärke der Interpretation.

Kein einförmig, bloß ästhetisch schönes Singen, sondern ein Beselen der Musik mit Leidenschaft und unabdingbarem Gestaltungswillen. (wruess)

Fazit: Eine fabelhafte CD, die für Freunde chorischer Glanzlichter ein unbedingtes Muss ist, und eine nicht minder beeindruckende Präsentation. Info: www.linzer-jeunessechor.at